
月　日 行　事　名 場　所

10月25日(水) 教育委員会定例会 博物館

北上市立学校適正配置の在り方検討委員会 市役所本庁舎

10月26日(木) 飯豊小学校学校公開 飯豊小学校

県市町村教育委員会協議会教育長部会 プラザイン水沢

黒沢尻東地区市政座談会 黒沢尻東地区交流センター

10月27日(金) 第63回奥羽横断駅伝競走大会 横手市

～10月29日(日)

10月30日(月) 東陵中学校学校訪問 東陵中学校

10月31日(火) 和賀ライオンズクラブ 寄贈 市役所本庁舎

社会教育委員会議 生涯学習センター

11月1日(水) 管内市町教育長会議 花巻地区合同庁舎

11月2日(木) 及川優氏 学校医表彰に係る表敬訪問 市役所本庁舎

11月3日(金) 石垣島まつり 石垣島

～11月6日(月)

11月7日(火) 北上市小学校音楽会 さくらホール

部活動地域移行に係る説明会 市役所本庁舎

11月8日(水) 自民党 市町村重点要望調査 市役所本庁舎

いわて県民クラブ 要望事項調査 市役所本庁舎

11月9日(木) コミュニティ・スクール等連絡推進委員会  市役所本庁舎

11月14日(火) 県学校教育ＩＣＴ推進協議会 サンセール盛岡

県教育委員会と市町村教育委員会との意見交換 サンセール盛岡

11月15日(水) 和賀地区中学校総合文化祭ステージ発表会 さくらホール

博物館協議会 博物館

統合北上中学校建設推進委員会 市役所本庁舎

11月16日(木) 協働推進委員会 市役所本庁舎

叙位伝達 上野町

11月17日(金) 市政功労者表彰審査委員会 市役所本庁舎

北上市いのち支える自殺対策推進会議 市役所本庁舎

英語弁論大会全国大会出場 表敬訪問 市役所本庁舎

稲瀬地区市政座談会 北上孝輝殿

11月20日(月) 江釣子地区市政座談会 江釣子地区交流センター

教　育　長　事　務　報　告



月　日 行　事　名 場　所

11月22日(水) 教育委員会定例会 市役所本庁舎

東桜小学校学校訪問 東桜小学校
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令和 5年 11月 22日（水） 

１１月 教育長事務報告 

 今定例会では、 

１ 10月 26日(木)～27(金) 県市町村教育長会議 

２ 10月 27日(金)～29日(日) 第 63回奥羽横断駅伝競走大会 

３ 11月 3日(金)～6(月) 石垣島まつり出張 

４ 11月 14日(火) 県学校教育 ICT推進協議会(令和 5年度第 2回) 

５ 11月 14日(火) 県教育委員会と市町村教育委員会との意見交換(令和 5年度第 2回) 

と、事務報告にはありませんが、 

６ 各種コンクール・大会・表彰関係について 

以上６件について報告いたします。 

 

【岩手県市町村教育委員会協議会教育長部会会議】 

１ 期日 令和 5年 10月 26日(木)～27日(金) ※初日のみ出席 

２ 場所 プラザイン水沢(奥州市) 

※研修視察(27日)…「国立天文台水沢 VLBI観測所」「奥州宇宙遊学館」 

３ 内容 

(1) 教育長部会会議 

◇会員異動報告…山田町・松葉覚氏(R5.6.6) 九戸村・髙橋良一氏(R5.7.24) 

◇情報交換 

①「部活動の地域移行」について 

・岩手町では、本年度国･県の指定を受け、町内 3中学校のホッケー部の休日の活動を地域移

行し、岩手町体育協会の総合型スポーツクラブとして保護者から会費を徴収し活動を開始。

指導者謝金の一部を町が補助。 

②「不登校児童生徒への対応」について 

・盛岡市では、校内教育支援センターを整備し教室に入れない児童生徒の居場所として運用。

市内小学校 16 校(41 校中)、中学校 20 校(23 校中)に配置し、スタッフ(不登校対策相談員)

は市教委から中学校 16校に配置しており、そのほかの小中学校は空き時間の教員や支援員等

で対応している。 

③「教職員の多忙化解消の取組」について 

・「働き方改革プラン」を策定し多忙化解消に取り組んでいる市町村は 22 市町村(33 市町村

中)。改革プランを策定していない市町村でも何かしらの取組は実施。今後は効果の検証を進

め、より多忙化解消を具体的に進める必要がある。 

④「学校施設移転改築の考え方」について 

・当市の改築の考え方については、「建築物最適化計画」に基づき、施設使用期間 80年に向

け 40年を目途とした「長寿命化改修」を基本。「建築物耐用年数」のほか「児童生徒数の推

移」「統廃合による学校位置変更」などにも対応。近年の改築(R4.4笠松小、R5.4東桜小、R8.4

北上中)についても紹介。 

(2) 都市教育長会会議 

・令和 6年度全国都市教育長協議会総会…令和 6年 5月 9日(木)～10日(金)[長崎県長崎市] 
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・令和 6年度東北都市教育長協議会総会…令和 6年 4月 18日(木)～19日(金)[宮城県大崎市] 

 ・令和 7年度東北都市教育長協議会総会等の開催地は岩手県…R7.4月[花巻市]の予定 

  令和 6年 10月「第 2回役員会(17人)」、令和 7年 4月「第 1回役員会・総会(77人)」 

 ・令和 7年度全国都市教育長協議会総会…令和 7年 5月[埼玉県川越市] 

４ 所感 

  本会議は宿泊と研修を伴う会議でしたが、今年度も当日(市政座談会)と翌日(奥羽横断駅

伝)の対応があったため、会議のみの出席となりました。しかしながら、上記の課題について

様々情報交換することができ、大変有意義な機会となりました。今後の教育施策・事業等の

参考にしたいと考えております。なお、来年度のこの会議の開催地は陸前高田市となってお

ります。 

 

【第 63回奥羽横断駅伝競走大会】 幹事市…北上市 

１ 期日 令和 5年 10月 27日(金)～29日(日) 

２ 日程・区間 ※西和賀町湯田庁舎前 S～横手～由利本荘市役所前 G(112.3km)  

＜27日＞ 

14:00役員会議「横手市役所条里南庁舎」 

15:00監督会議(各県対抗･一般･高校の部)「  〃  」 

16:00開会式「  〃  」 

＜28日(1日目)＞ ※6区間(55.9km) 

9:00スタート(各県対抗･一般･高校の部)「西和賀町湯田庁舎前」  

11:47ゴール(各県対抗･一般･高校の部)「横手市役所本庁舎前」 

13:30閉会式(高校の部)「横手市役所市民広場」 

＜29日(2日目)＞ ※6区間(56.4km) 

9:00スタート(各県対抗･一般の部)「横手市役所本庁舎前」  

11:47ゴール(各県対抗･一般の部)「由利本荘市役所前」 

13:30閉会式(各県対抗･一般の部)「由利本荘市役所」 

３ 成績 

 ＜各県対抗の部＞ 6チーム(東北 6県) 

 ◇総合…1位：山形県(5:41.29) 2位：秋田県 3位：青森県 ※6位：岩手県(5:49.27)  

 ＜一般の部＞ 19チーム 

 ◇総合…1位：酒田飽海
あ く み

(5:49.17) 2位：天童東村山駅伝 3位：山形大学 A 

 ※12位：北上市陸協Ａ(6:17.21) ※18位：北上市陸協Ｂ(6:38.36) 

 ＜高校の部＞ 3チーム 

 ◇1位：盛大附属(3:08.04) 2位：黒沢尻北(3:08.59) 3位：黒沢尻工(3:14.32)  

４ 所感 

今年の大会も、北上市西和賀町間の国道 107号が、「地滑り」により仮設橋は出来たものの、

コースとして使用できないため、1日目のレースは湯田庁舎前スタート(～志
し

賀来
が ら い

1区、～JA

湯田･沢内支店 2区、～湯田庁舎 3区)、横手市役所本庁舎前がゴールのコースで実施されま

した。1日目の天候は快晴･無風の絶好のコンディションで、2日目も多少雨は降ったものの

レースに支障をきたすほどでもなく、2 日間とも天候に恵まれた大会となりました。また、

由利本荘市役所ｺﾞｰﾙ(山形県ﾁｰﾑ) 

湯田庁舎前ｽﾀｰﾄ 
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大会新記録もいくつか生まれるなど、記録的にも充実した大会となりました。今後も国道 107

号の地滑り区間にトンネルが開通するまでは、しばらくの間は変則コースでの開催となりま

すが、多くのチームに出場していただき、大会を大いに盛り上げてくれることを期待してい

るところです。なお、来年は由利本荘市が幹事市となり、由利本荘市役所スタートで湯田庁

舎前がゴールのコースで開催される予定です。 

 

【石垣島まつり出張】 

１ 期 日 令和 5年 11月 3日(金)～6日(月) 

２ 訪問団 八重樫市長ほか友好訪問団 14名､芸能団体(御免町鬼剣舞)15名､その他､計 40名 

３ 日 程 

＜1日目＞11/3(金) 快晴 

 6:29 北上駅発→東京駅着 8:56発 9:06→浜松駅着 9:12発 9:20→羽田空港着 9:38(昼食) 

11:30 羽田空港発→石垣空港着 14:50 ※中山市長、我喜屋
が き や

議長、﨑山教育長らが出迎え 

15:30 島内視察[エメラルドの海を見る展望台、ミルミル本舗] 

17:00 ホテルチェックイン[ホテルミヤヒラ] 

18:00 夕食会[さつき] 

○夕食会では、中山市長・知念副市長ら石垣市職員の方々や、現在北上市から石垣市に派遣

(10/23～11/22)されている高橋みどり主任らとの和やかな夕食会となりました。 

＜2日目＞11/4(土) 快晴 

11:40 ホテル発→新栄
しんえい

公園着 11:50(徒歩移動) 

12:00 石垣島まつり「オープニングセレモニー」 

13:00 昼食会[石亭] 

14:00 島内視察[川平
か び ら

湾グラスボート、みんさー工芸館] 

18:00 姉妹都市・友好都市大交流会[ホテルミヤヒラ] 

○今回の石垣島まつりに招待されたのは当市のほかに、

台湾・蘇澳
ス オ ー

鎮、愛知県岡崎市、同犬山市、同田原市、北海道稚内市、徳島県上板町、岐阜県羽

島市、福島県小野町、埼玉県春日部市など姉妹都市・友好都市・親善都市の関係者が招待され、

オープニングセレモニーでは、八重樫市長と蘇澳鎮の李
リ

明哲
ミンチョー

鎮長が来賓を代表して祝辞を述べ

ました。 

みんさー工芸館 
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○大交流会次第 

①開会 ②歓迎の辞(石垣市長) ③北

上市・市議会より記念品贈呈(北上市

長・市議会議長) ④お礼の辞(石垣市

議会議長) ⑤乾杯 ⑥交流芸能(岡崎

市､北上市､石垣市) ⑦参加都市紹介 

⑧閉会(石垣副市長) 

＜3日目＞11/5(日) 快晴 

10:30 ホテル発→新川
あらかわ

小学校 

11:00 石垣島まつり「市民大パレード」 

12:30 昼食会[ゼルコバ] 

15:05 ステージパフォーマンス[新栄公園] 

16:20 「石垣島まつり 2023セレモニー」[新栄公園] 

17:30 夕食各自 

高橋みどり主任↑ 

100人鷲ぬ鳥節 北上市物産販売 

【記念品】 
象嵌細工 
の時計➡ 
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○市民大パレードは、新川小学校から旧石垣市役所前(本部テント)まで

の約１km の道のりを 40 団体が途中何度か演舞や演奏などをしながら練

り歩くものなので、1団体約 40分位かけて移動するため 3時間ほどのパ

レードとなります。パレー

ド終点の本部テント前では、

石垣市の旗頭の団体と御免

町鬼剣舞のコラボも実現し、

パレードを大いに盛り上げ

てくれました。 

＜4日目＞11/6(月) 快晴 

 8:30 ホテル発→石垣市役所着 8:50 

 8:55 石垣市役所視察、中山市長表敬訪問 

10:00 石垣市役所発→石垣空港着 10:30(昼食) 

12:15 石垣空港発→羽田空港着 14:50 

15:20 羽田空港発→浜松町着 15:38発 15:43→ 

東京駅着 16:00発 16:12→北上駅着 19:19 

○石垣市役所は 2 年前(R3.11 月)に旧石垣空港跡に建設された隈研吾設計の新庁舎です。木材

をふんだんに使った素晴らしい庁舎で、屋根瓦は 12万枚、総工費約 100億円とのことでした。 

４ 所感 

4日間とも快晴で 30℃を超える中での石垣市訪問でした。 

初日は、ほぼ移動日ではありましたが、急遽島内視察を実施していただき、展望台からは石

垣島の素晴らしい景色を見ることが出来ました。 

2日目は、いよいよ「第 59回石垣島まつり 2023」の開会ということで、オープニングセレモ

市長応接室にて記念撮影 

旗頭と鬼剣舞 
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ニーでは八重山民俗舞踊保存会による

「100 人鷲
ばすぃ

ぬ
ぬ

鳥
とぅるぃ

節」で始まり、4 年

ぶりとなるステージパフォーマンスや

郷土芸能の特別講演など、延べ 4千人

の市民や観光客で賑わっていました。

会場内の当市物産販売ブースでは、二

子さといもやリンゴが販売され飛ぶよ

うに売れていました。 

また、夜の大交流会では「石垣市・

北上市友好都市 10周年」ということも

あり、北上市と北上市議会から石垣市

にそれぞれ記念品(象嵌
ぞうがん

細工)を贈呈い

たしました。 

3 日目の「市民大パレード」には、

各姉妹都市・友好都市の団体のほか、

石垣市の各小中学校や商工会女性部・

青年部、各地域の旗頭(10団体)、陸上

自衛隊など 40団体約 1830人が参加し

沿道の観客の皆さんを大いに楽しませ

ました。 

4 日目は、石垣市役所の新庁舎を視

察し、庁舎内を案内された後は中山市

長への表敬訪問も行い、石垣市の人口

が初めて 5万人に達成したこと、休日

には 1階「市民広場」がイベント会場

として開放されること、庁舎前の空港

への道路が完成すればかなり時間短縮

されること等々、色々とお話を伺うこ

とができました。 

今回の石垣市訪問は、私にとっては

平成 30年度の「中学生交流事業」「友

好都市締結 5周年記念式典」以来 3度目の訪問でしたが、今回も当時と変わらぬ中山市長さん

始め石垣市の皆さんの温かなおもてなしに感謝したところです。また、来年度は中断していた

「中学生交流事業」も 6年ぶりに復活することになっており、是非子どもたちにも石垣市の皆

さんとの交流や素晴らしい自然・芸能に触れ、同様の感動や多くのことを学んでもらいたいと

期待しているところです。そして、当市との友好関係がこれからも末永く続くことを願ってお

ります。 
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【県学校教育 ICT推進協議会②】 

１ 日時 令和 5年 11月 14日(火) 13:30～15:00 

２ 場所 サンセール盛岡 3階「大ホール」 

３ 内容 

◇議題 

(1) 岩手県クラウド版統合型校務支援システムについて 

(2) ＩＣＴ活用に向けた取組について 

(3) ＧＩＧＡスクール運営支援センターについて 

◇講話 

・演題「先生の校務を支える校務支援システムのあり方と業務の標準化によって先生たちに起

こった変化の紹介」 

・講師 小﨑
こ ざ き

誠二氏(文部科学省学校ＤＸ戦略アドバイザー、奈良県立教育研究所教育情報化推

進部主幹) 

◇その他 「令和 5年度教育ＩＣＴ活用指導主事研修会について」→R5.12.19(火)[県総合教セ] 

４ 所感 

  議題(1)については、来年導入する業者選定も終わり、現在ワーキンググループにおいて要

望等の検討が行われており、「出席簿」「学校日誌」「通知表」などの項目の最終決定が間もな

く終わる予定となっています。令和 6年度 4月から運用が始まる市町村は、当市を始め遠野

市・一関市など 11市町村となっており、他の市町村も順次導入され、最終的には令和 8年 4

月から県内全市町村で同じ統合型校務支援ソフトが使用される予定です。 

  議題(2)については、県内の教職員に「ＩＣＴ活用の実態調査」(R5.9.28～10.31)を実施し

た結果、「一人一台端末の利用で懸念されること」として「不適切な利用」(77%)「授業中、

機器等のトラブルの発生」(60%)、「ＩＣＴ活用の充実のために必要なこと」では「授業の実

践事例の共有」(52%)「教材の共有」(41%)が高く、次いで小学校では「ITC 支援員の配置」

(41%)中学校では「通信環境の改善」(37%)が高い割合を示していました。県教委では、令和

6年度にはさらに「ＩＴＣ活用の体制・充実」に向け検討していくとのことでした。 

  議題(3)については、現在の県内の支援対象校は 107 校で、主な支援内容(R4.6.1～

R5.10.16)として、「ヘルプデスクへの問合せ」(525件)「ICT活用事例等の紹介」(8,797件)

「訪問指導・研修」(120件)という状況でした。なお、紫波町は単独でシステムベース(北上

市)との連携協定を結んだとのことでした。 

  小﨑氏の講話では、「奈良県は以前から小学校の通知表は県内すべて統一(3観点も)されて

おり、現在はすでに全県統一した校務支援システムを導入し業務の標準化を図っている。」「教

職員の年齢構成も岩手県と同様二極化しているが、オンライン講習会には高年代の受講率が

増加している。」また「支援員に頼るのではなく、校内で共に学ぶ姿勢や先生方の実践ベース

が大事である。」とのことでした。 

 

【県教育委員会と市町村教育委員会との意見交換】 

１ 日時 令和 5年 11月 14日(火) 15:15～16:50 

小﨑誠二氏 



- 8 - 

 

２ 場所 サンセール盛岡 3階「大ホール」 

３ 各室課説明 

  各担当から、①市町村幼児教育アドバイザー配置促進、②令和 7年度以降の岩手県立高等

学校入学者選抜、③特別支援教育の推進、④岩手県教職員働き方改革プラン(2021～2023)の

推進、⑤男性職員の育児休業等の取得促進に関する取組の一層の推進、⑥Ｉ-ルームの開設と

学校支援、⑦JICA海外協力隊、⑧子どもからの意見の施策等への反映・対応方針(中間報告)、

⑨次期「岩手県教育振興計画(仮称)」素案、⑩研修履歴を活用した対話に基づく受講奨励、

⑪教職員の綱紀の保持、⑫不登校対策、⑬コミュニティ・スクールの導入状況。以上 13項目

について説明がありましたが、その中で主なものについてご報告いたします。 

  ①令和 4年度から県では幼児教育専門員(2名)による訪問支援を開始し、令和 4年度は 79

件、令和 5年度は 91件となる見込み。県内には就学前教育施設が約 520か所あり 2名では限

界がある。県内で幼児教育アドバイザーを配置している市町村は 7市町村のみ。市町村にお

ける一体的な幼児教育推進体制強化に向け、各市町村で幼児教育アドバイザーの配置の検討

をしてほしい。 

  ②令和 7年度から「特色入学者選抜」「一般入学者選抜」同一日実施となる。このことは、

本年 3 月にすでに公表しており、各中･義務教育学校教職員への説明会も終了済。今後は 12

月に令和 7年度入学者選抜日程を決定し、来年 1月に中学 2年生を対象としたオンライン調

査を実施する予定。 

  ④市町村の「働き方改革プラン」策定状況は、6町村となっている。(当市策定済み) 

  ⑥Ｉ-ルームとは、県立図書館の復興教育・防災教育の一環で、「学びあい、資料とであ

い、愛と希望に満ちた、ＩＷＡＴＥ」の学び合いスペースとして、11 月 3 日に図書館内(ア

イーナ 4階)に開設したもので、広く活用してほしい。また、11月 16日 17日の「全国図書

館大会」へのご協力もお願いしたい。 

  ⑧次期教育振興基本計画に向け「子どもからの意見聴取」をオンラインで実施し、約 4,000

件の回答を得た。意見として多かったものは、「将来の夢や進路に関すること」(840件)「部

活動･クラブ活動に関すること」(702件)「各教科のこと」(477件)「友達･友人関係に関する

こと」(434件)などであった。 

  ⑫現在「教育支援センター」を設置している市町村は 23 市町。令和 8 年度の目標値は 33

市町村。また令和 6年度から、校内教育支援センターの設置に国の補助が出る予定である。 

  ⑬県内の小中学校のＣＳ導入状況(R5.11.1 現在)は、33 市町村 325 校(412 校中)で 78.9%

となっている。(当市は今年度で 100%) 

４ 意見交換「学力向上対策等について」 

  意見交換では、初めに学校教育室の度會
わたらい

企画監と安部
あ ん べ

学力向上担当課長から説明があり、

児童生徒の理解度や学力はバラバラにも関わらず中間層のみの指導で、高低層が置き去りに

なっている。通常授業においても様々な学習形態(一斉、協働、個別)の工夫が必要である。

また、近年の全国学調においては、小中ともに国語は全国並みに横ばいだが、算数数学は全

国平均を下回る傾向にある。質問紙では取組状況は全国並みなのに、正答率が低いというこ

とは「教師の指導やその方法が不十分」もしくは「子供たちに身についていない」というこ
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とが考えられる。 

  その後の意見交換では、授業改善・教員の資質能力の向上においては、「研修の在り方やそ

の成果の生かし方」「研修の機会確保」について考える必要がある。また、学習習慣の確立に

おける家庭学習での「課題の課し方」「学習方法に関する指導」についても課題があると考え

られるなど、様々な意見が出されました。今後は、より具体的な課題解決の方策を考えてい

く必要があると感じた次第です。 

５ 所感 

会議の最後の佐藤一男新教育長の挨拶では、「ＩＣＴの活用」「不登校対策」「学力向上対策」

の 3点について話があり、「ＩＣＴの活用」では、年々活用が進んでいるが市町村教委によっ

て活用状況に差がある。今後一人一台端末の更新時期となるが、県では基金をもとに国との

共同調達で進めたいと考えているが、国では「自治体の活用状況に応じて考えたい。」とも言

っているので、是非各市町村では今以上に活用を進めてほしい。また「不登校対策」では、

本県の不登校出現率は全国的には低いが、県教育センターの「ふれあいルーム」の見直しや

フリースクールとの連携会議など、新たな不登校対策に取り組みたいと考えている。「学力向

上対策」については、現状の課題を分析しながら、「県学調の見直し」「ＩＣＴと学力向上の

一体化」「家庭学習の充実」など具体的な取組に反映させたいと考えている。という話があり

ました。 

このような佐藤教育長のお話も含め県教委の方針については、今後検討し当市の教育施

策・事業にも生かしながら、校長会議等で共有していきたいと考えております。 

 

【各種コンクール・大会・表彰関係について】 

１ 第 27回「おかあさんの詩」全国コンクール審査結果   ※臨時記者会見(11/1) 

＜最優秀賞＞「よっぱらいお母さん」豊田華子(福岡県福岡雙
ふた

葉
ば

小 2年) 

＜優 秀 賞＞「ままうれしいよ」佐藤結衣(南小 1年) 

      「反抗期」菊池心乃
こ こ の

(東桜小 4年) 

＜特 別 賞＞「おかあさんのとなり」倉地葵颯
く ら ち  あ お と

(愛知県西尾市立中畑小 1年) 

      「いろんなおかあさん」北島彩羽
い ろ は

(広島県海田町立海田小 2年) 

      「手をあげただけで」登
と

嶋
しま

烈士
れ つ じ

(黒沢尻北小 3年) 

      「お母さん？」髙橋和
のどか

(南中 1年) 

＜入    賞＞ ３１編 

・応募総数…1,816編(-34) 

  市内 1,488編(+131)…○小1,128編(+159) ○中360編(-28)  

・入賞者…最優秀賞 1､優秀賞 2､特別賞 4､入賞 31 ※市内小中学校(28/38)R4(22/34) 

 ・市内小学生の応募増加。 

・昨年に続き智辯学園和歌山小学校から 72編の応募。 

・千葉県我孫子市から 94編の応募。(布佐中学校、我孫子中学校) 

・表彰式…12/2(土)14:00「さくらホール」中ホール 

 (サトウハチロー生誕 120周年、没後 50年記念表彰式) 

２ 2023(第 29回)日本管楽合奏コンテスト全国大会(11/3東京) 
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◇小学校部門…黒北小吹奏楽部：優秀賞 

３ 市民芸術祭「詩のつどい」(11/3詩歌文学館) 

 ＜芸術祭賞･ST賞＞「おてつだい」小田島遥飛(いわさき小 3) 

 ＜奨励賞＞滝沢琉月(飯豊小 2)、佐々木悠人(飯豊小 4) 

 ＜ベン・ベ・ロコ賞＞鮎田暖空(南小 6)、小笠原昊飛(飯豊中 1) 

 ＜千田善八賞＞金野蓮音(黒沢尻北小 3)、瀬川結菜(黒沢尻東小 4) 

＜学校賞＞鬼柳小 

４ いわて教育の日のつどい(11/9県民会館) ※県教育表彰 

 ＜学校教育＞ 団体：黒北小合唱部 

 ＜学校保健＞ 学校医：村上洋一氏(北上済生会病院)、学校歯科医：和賀浩幸(和賀歯科医院) 

 ＜学術文化財＞ 団体：岩崎鬼剣舞、滑田鬼剣舞 

５ 第 76回全日本合唱コンクール(第 5回全日本小学校合唱コンクール)(11/12福岡市) 

◇小学校部門…黒北小合唱部：金賞･福岡県知事賞(最高賞)日本一(金賞 11/33校) 

 ※４大会連続(令和元年､3年､4年､5年)金賞日本一 

６ 令和 5年度明るい選挙啓発ポスターコンクール(第 75回) 

 ＜文部科学大臣・総務大臣賞＞ 八重樫仁歩(北上中 3) 

７ 暗算検定試験 

 ＜暗算 1級満点合格＞ 髙橋結菜(黒北小 5) 

 

【叙位・叙勲】 

◇菊池 要
かなめ

氏(享年 95歳)…叙位(従
じゅ

五位
ご い

)令和 5年 6月 22日 ※11/16伝達 

◇藤田英策氏(享年 89歳)…叙位(従六位)令和 5年 8月 5日 ※11/16伝達 

 

 

                          以上で事務報告を終わります。 


